



Büro Landrat	Vorlagenart	Vorlagennummer
Verantwortlich: Paschen, Detlev Datum: 27.10.2015	<b>Beschlussvorlage</b>	<b>2015/300</b>
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich		

## **Beratungsgegenstand:**

Leitprojekt 'Welcome to MRH - Angebotsqualität und -vielfalt für ausländische Gäste' der Metropolregion Hamburg; Beteiligung des Landkreises Lüneburg

## **Produkt/e:**

575-000 Förderung des Fremdenverkehrs

## **Beratungsfolge**

Status	Datum	Gremium
Ö	10.11.2015	Ausschuss für Wirtschaft, Touristik, Verkehrsplanung und ÖPNV
N	07.12.2015	Kreisausschuss

## **Anlage/n:**

Entwurf Kooperationsvereinbarung (Stand: 24.09.2015)

Präsentation 'Welcome to Metropolregion Hamburg' (Stand: 11.09.2015)

## **Beschlussvorschlag:**

Der Landkreis Lüneburg wird Kooperationspartner im Leitprojekt 'Welcome to MRH – Angebotsqualität und – vielfalt für ausländische Gäste' der Metropolregion Hamburg und beteiligt sich mit einem Eigenanteil von insgesamt 7.000 Euro, verteilt über die Haushaltsjahre 2016 – 2018.

## **Sachlage:**

Ausgehend von der erfolgreichen Tagestourismuskampagne der Metropolregion und aktuell von der Bewerbung Hamburgs um die Olympischen und Paralympischen Spiele 2024 /2028 ist dieses Leitprojekt in der Facharbeitsgruppe 'Tourismus' der MRH konzipiert worden. Der MRH – Lenkungsausschuss hat in seiner Sitzung am 11.09.2015 das Projekt zustimmend zur Kenntnis genommen und die Projektgruppe beauftragt, einen Leitprojektantrag auf den Weg zu bringen.

Das künftige Leitprojekt wird die bereits existierenden Aktivitäten im Bereich internationaler Gäste bündeln. Die vorhandenen guten touristischen Strukturen in der Region sollen genutzt, nicht verändert werden. Primär geht es um die Qualifizierung der Leistungsträger. KMU der Tourismusbranche sind die Hauptzielgruppe der Qualifizierungsmaßnahmen.

Die Lüneburg Marketing GmbH wird ebenfalls Kooperationspartner, während die Lüneburger Heide GmbH und die Flusslandschaft Elbe GmbH nicht zahlende Projektpartner werden, intensiv in die Umsetzung des Projektes eingebunden.

Neben der Kooperation der Tourismusorganisationen ist die Beteiligung der Kammern in der Region von großem Wert.(s. Präsentation, Kooperationspartner).

Die Hansestadt Lübeck hat sich bereit erklärt, bei diesem Leitprojekt die Federführung zu übernehmen.